

**POR US428,000 MILLONES**

## México, entre los cinco con más necesidades

YOLANDA MORALES  
EL ECONOMISTA

**EL GOBIERNO** de México enfrenta uno de los cinco mayores requerimientos financieros de América Latina para el 2013, equivalente a 7.7% del PIB, según cálculos de Fitch Ratings.

Según la agencia estadounidense, la región necesitará 428,000 millones de dólares en los próximos cuatro años, una reducción de 6% con respecto a lo proyectado en el 2012.

En el caso de México, Fitch Ratings consideró que "la capacidad de absorción de sus mercados de bonos locales mitiga los riesgos de financiamiento".

La agencia advirtió que las necesidades de fondeo de México continuarán siendo superiores a la media latinoamericana, que es de 5.9% del PIB.

En circunstancias similares se encuentran Brasil y Colombia, donde el financiamiento requerido también supera el promedio regional porque enfrentan amortizaciones de deuda más altas que sus pares.

### **DATOS DUROS**

De acuerdo con César Arias, director asociado del grupo de soberanos latinoamericanos de la agencia, "la tendencia hacia una mayor participación extranjera en los mercados de bonos gubernamentales domésticos probablemente seguirá este año, dados los diferenciales de tasas de interés con el mundo desarrollado".

Además, aclaró, los mayores flujos de cartera hacia la región están ampliando la base de inversionistas, aumentando la liquidez del mercado y mejorando la composición de la deuda.